

ACN 27 Madre lactante en Matanzas anhela su encuentro con Abdala
Ángel Darian Santa Cruz

Matanzas, 29 jul (ACN) El anuncio recientemente del inicio de la vacunación a embarazadas y madres con niños lactantes que desde hoy se acomete en Matanzas a la par con la población mayor de 19 años de los siete municipios pendientes del proceso, aumentó el anhelo de encontrarse con Abdala de Nexis Cordero Sánchez, quien hace poco se estrenase como mamá.

Tengo muchos deseos de albergar en mi brazo a Abdala, veía a mi familia recibir las dosis y sé cuánto ella aporta en la prevención de manifestaciones graves de la COVID-19 así como también eleva la inmunización.

Hace un mes y medio di a luz a mi hijo Liam Isaac, aunque no salgo del hogar y todos en la familia ya están vacunados, contar con una vacuna significa mayor seguridad, además de ganar en salud tanto para mí como para mi bebé pues en esta etapa de la vida el lazo con la madre resulta fundamental, precisó.

Residente en la barriada de Pueblo Nuevo en esta ciudad, Cordero Sánchez manifiesta que tan pronto le comuniquen en el área de salud la fecha de vacunación su brazo estará listo, en evidencia de total confianza en la ciencia y la medicina cubana.

Abel Iván Semper González, decano de la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas (UCMM) y actualmente al frente del proceso de vacunación en el territorio, declaró a la ACN que la llegada de Abdala a embarazadas y lactantes de la provincia supone otro paso de avance en la lucha contra la COVID-19 con el objetivo de lograr mayor protección ante la enfermedad.

En lo referente a la vacunación a la población mayor de 19 años de los siete municipios, el decano señaló que más de 200 mil personas conforman el universo a intervenir en medio de un proceso marcado por el respaldo de la comunidad, del personal de salud y de los estudiantes de medicina, factores decisivos en el paso de Abdala por Matanzas.

Semper González acotó que hasta la fecha en Matanzas más del 50 por ciento de la población formó parte de un proceso de vacunación contra la COVID-19, cifra que encamina al territorio como uno de los primeros del país que logre intervenir a todos sus habitantes.

ads/bvv oacr